

コミュニティだより

# ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会  
2015. 2. 15 No.117

# 2015

今年も  
「ふるさと」を  
よろしく  
お願いします



## 2月の主な行事予定

## 3月の主な行事予定

15日(日)	ふるさと発行日	コミュニティ	8日(日)	地区対抗卓球&パドミントン大会	体協
15日(日)	昔ながらのおもちつき大会	じよんのび会	14日(土)	成果発表会	鳥坂小唄保存会
20日(金)	信越学童親善スキー大会	小学校・育成会	15日(日)	ふるさと発行(予定)	コミュニティ
21日(土)	地区雪上運動会	コミュニティ	18日(水)	元気茶屋6地区合同交流会	食推
22日(日)	フットサル大会	体協	24日(火)	卒業式	小学校
28日(土)	ボウリングの集い&解帯式	スポ少			



## 姫川原地区雪上運動会のお知らせ

☆日時 平成27年2月21日(土) 13:00~

☆場所 姫川原小学校グラウンド

(学校グラウンドが少雪の場合、内容を変更して行います)



	種目	開始予定時刻		種目	開始予定時刻
1	開会式	13:00	6	地区対抗雪玉入れ競争	14:10
2	低学年総合滑走	13:15	7	地区対抗水入れ競争	14:30
3	中学年総合滑走	13:30	8	宝さがし(フリー参加種目)	14:40
4	高学年総合滑走	13:40	9	閉会式	15:20
5	地区対抗雪積み競争	13:50			



ご近所、親戚お誘い合わせのうえ、大勢の皆さんの参加をお待ちしております。  
体を動かして皆さんで温まりましょう!!

(※詳しくは各戸配布のプログラムをご覧ください)

2015

# 年男 & 年女



今年最初のふるさとは、恒例の「年男&年女」！  
今年の干支は「未年」の皆さんの今年一年の思いを述べて頂きました。

## 人生の節目に想う



今年、五回目の年男を迎えたわが身は、昨年の秋「くも膜下出血」で倒れました。幸い運のよさと周囲の方々のお陰で無事社会復帰することが出来、今日に至っています。この経験で月並みではありませんが健康である有り難さを心底感じました。今では毎日数回の血圧測定は欠かさず行い、健康の管理をしています。また、先日は初孫をわが手に抱くことも出来喜びの日々です。人生の節目で経験した大病を「奇跡の生還（笑）」と思い、これからも楽しくかつ充実した日々と年を重ねていきたいと思っています。

(上村 隆夫 氏)

## 健康に気をつけ

### 一年一年大切に

新年あけましておめでとうございます。早いもので今年で4回目の年男を迎える歳となりました。まだまだ気持ちの上では若いと思っておりますが、少しづつ身体の衰えを感じております。

私たちを取り巻く環境は先行き不透明で厳しいですが、健康に気をつけ一年一年大切に過ごして行きたいと思えます。本年も宜しくお願い致します。

(中宿 隆夫 氏)



## 36歳の抱負



一年前に犬を飼い始め、愛犬家の気持ちがよくわかるようになりました。犬を飼うまでは、「お金を出して犬を買う？」「犬に服？」「トリミング？」そんなのぜいたく!!と思っていた私も今では、犬にお金をかけてしまう始末…。みんなから犬バカとも言われるようになってしまいました。今年、家族十犬みんなが楽しめる旅行を計画するぞ!!

(三川 幸江 氏)

## ◆チャレンジ精神◆

今年一年は、色々なことにチャレンジし、経験し、自分自身の”蓄”を貯めようと思っています。今までの私自身の行動を振り返ると何においても全てが、中途半端で終わっていたような気がします。それは、目標が曖昧で明確な目的意識がなかった為だと思っています。今年、まずスポーツで自分を磨いていきたいと思い、今はスノーボードの練習に励んでいます。スポーツは、学生時代の部活動以外にあまりやったことがなく、運動神経が決して良いというわけではありませんが、決めた目標をやり抜く気持ちと明確な目的意識のもと、今年一年、頑張っ



てチャレンジしていきたいと思っています。(川上 〇〇〇)



## ◆たくさんの思い出を…◆

私は、今年最後の卒業生です。もうすぐ姫小は、閉校をむかえます。なのでたくさんの思い出が出来るようにしたいです。中学に行ったら勉強と部活などをがんばりたいです。(北団地 〇〇〇)



## ◆たくさんの友達を…◆

今年、最高学年で春からは新井小学校になるのでたくさんの友達を作り、勉強も今までより成績が上がるようにさらに頑張ります。スポ少では、チームをまとめられる6年生になれるように大きな声を出して、大会で一勝でも多く出来るように頑張ります。(北団地 〇〇〇)

## フットサル大会

- 日時 2月22日(日) 午前9時から
- 会場 姫川原小学校体育館
- 持ち物 ズック
- 問い合わせ 体協 〇〇〇〇〇〇 (〇〇〇〇〇〇)



お気軽においでください!!

## 地区対抗卓球&バトミントン大会

- 日時 3月8日(日) 午前9時から
- 会場 姫川原小学校体育館
- 問い合わせ 体協 〇〇〇〇〇〇 (〇〇〇〇〇〇)



# 祝 クロスカントリー インターハイ出場

(関根学園)

くんは、現在関根学園3年生。姫川原育成会に入りクロカンスキーの魅力を知る。多くの子どもが小学校でクロカンを辞める中、小学校最後の大会で「中学でもやりたい!」と決心し、新井中に消滅していたクロカン部を作り努力を重ねた。関根学園でも小柄とは思えないダイナミックな滑りで特にフリー走法を得意とする。高校最後の大会でインターハイの切符を個人・リレーとも手にいれた。大会は2月7日~10日秋田県鹿角花輪スキー場で行われた。

(コメントは大会前にいただきました。)



これまで、色々な方の支えがありここまでたどりつきました。常に感謝力をもってやってきました。出場が決まった時は、とても嬉しかったです。リレーでも学校として25年ぶりの出場になります。試合では、何がおこるかわかりません。僕たちはスタートからゴールするまで今までの努力と仲間を信じ全力を尽くしました。何度も速報掲示板を見て仲間と抱き合い涙しました。リレーでの仲間との絆はすごいと感じました。インターハイでもこの気持ちを忘れずに仲間とともに挑戦してきます。これからも応援よろしくお願ひします。

\_\_\_\_\_ (下組)

インターハイ出場  
おめでとう!!

クロカンスキーに青春を捧げ、今日までの練習の努力が報われましたね。この日のために鍛えぬいた精神力、歯を食いしばって頑張った練習の日々の努力をこの大会で全部出し切って、悔いのない大会となるよう祈っています。(悔いだけは持ち帰らないように!!) 家族の皆様と一緒に応援に行きます。平常心をもって頑張ってください。

育成会も発足して15年目、発足当時から姫川原校区からクロカンスキーでオリンピックへ行けるような子供が出てくることを夢にみながら役員一同指導に当たってききましたが「そんな夢のスタートラインに一步近づけたかな!!」この思いです。特に育成会の良き指導者である「こみさん」そして今は「きいちゃん」も感無量であると思います。よく頑張ったね!!

そして今日の\_\_\_\_\_が活躍できたのも良き理解者である両親のおかげです。感謝の気持ちだけは忘れなideてください。(追伸、育成会の皆々様のこともね!!)

育成会会長  
\_\_\_\_\_

## 鳥坂小唄保存会成果発表会

恒例になりました鳥坂小唄保存会の成果発表会を開催します。開催日は、記念すべき北陸新幹線の開通日です。

地域の皆さんのおいでを会員一同、心よりお待ちしております。

○日 時 3月14日(土) 午前10時から

○会 場 姫川原コミュニティセンター

2階 大会議室



## 元気茶屋6地区合同交流会

一年一度の顔合わせ。「元気だった」「また会えたね」の声が聞こえます。ゲームや昼食を皆さんと一緒に楽しみましょう。

皆さんの参加をお待ちしています。

○日 時 3月18日(水) 午前10時から

○会 場 姫川原コミュニティセンター  
2階 大会議室

○問い合わせ 各地区の食推さんへ

食推では、今年度で終了する姫川原児童クラブの皆さんとお楽しみ昼食会を3月23日(月)に行います。児童クラブの皆さんと一緒に食べるお昼を楽しみにしています。

